

ダイバーシティ推進機構ニュースNo. 3

2022年12月26日



発行：ダイバーシティ推進機構

Tel：076-264-5038

E-mail：ikusei@adm.Kanazawa-u.ac.jp

Web：https://cdl.w3.kanazawa-u.ac.jp/

○ダイバーシティ推進機構キックオフシンポジウムを開催！

8月10日、「ダイバーシティ推進機構キックオフシンポジウム～より広いダイバーシティ環境実現への布石～」を開催しました。

シンポジウムでは、まずダイバーシティ推進機構の機構長および各部門長から、機構の取り組み紹介が行われました。

その後、国際連合事務局経済社会局障害者権利条約事務局チーフの伊東亜紀子氏による基調講演が行われました。伊東氏は、海外の自由な風土で学んだ経験や国連のダイバーシティに関する取り組みについて、また、ダイバーシティ推進におけるリーダーシップについての大学が果たすべき役割について講演しました。

本講演は融合研究域融合科学系の堤敦朗教授と伊東氏による対話形式で行われ、参加者からは「面白い」「新鮮だった」と非常に好評でした。



講演の様子（左から堤教授、伊藤氏）

○金沢大学ワーク・ライフ・バランス推進宣言を发出！

10月21日、育児や介護などのために時間的な制約のある人も含め、すべての構成員が働きやすく活躍できる環境づくりの一環として、学長名で「金沢大学ワーク・ライフ・バランス推進宣言」を发出しました。

11月22日には、理事や事務局長、研究域長などの管理職80名が賛同の意を公表し、全学を挙げてワーク・ライフ・バランスの推進に取り組んでいます。

金沢大学ワーク・ライフ・バランス推進宣言は[コチラ](#)



○留学生交流イベントを実施！

10月28日、授業を通して学生たち自身が地域社会や金沢大学を変えるプロジェクト「未来デザインプラクティス」と共同で、留学生交流イベント「International Event」を実施しました。

本イベントでは、南アカンサスインターフェースにて、現在本学が受け入れている外国人留学生の本国42カ国の国旗の飾り付けや、自然科学本館前で本学の校章を模したフラワーアートの制作を行いました。

留学生らは、さまざまな言語が飛び交う中で、お互いの国旗について説明したり校章の形にピオラを配置したり、さらには写真を撮り合うなど、積極的に交流を深めました。



南アカンサスインターフェースにて、国旗の飾り付けをする参加者



完成したフラワーアートの前で記念撮影をする参加者

★イベントのご案内およびご報告

【ご案内】

- ・留学生交流イベント（R5.1予定）
- ・オンデマンド介護セミナー（R5.1～2予定）
- ・障がい理解についての懇談会（R5.2予定）
- ・ノートテイク講習会（R5.3予定）

【ご報告】

- ・[金沢プライドパレードに参加](#)（R4.9.18）
- ・ノートテイク講習会（R4.9.27）
- ・第3回LGBTQ+勉強会（R4.9.30）
- ・[男性育児休業取得促進セミナー](#)（R4.10.24）
- ・[バリアフリーなキャンパスライフ in 金沢大学](#)（R4.11.15）
（未来デザインプラクティス共催）
- ・[次世代育成部門キックオフセミナー](#)
「理工系に女性が少ないのはなぜなのか」（R4.12.8）
- ・[熊カフェIN角間の里](#)（R4.11.11, R4.12.9）
- ・[ダイバーシティ研究環境推進シンポジウム](#)（R4.12.23）

★支援事業のご案内

- ・令和5年度前期研究パートナー制度の募集を1月から開始予定です。本制度は、子育て・介護中の多忙な研究者の支援を目的に実施しています。

研究パートナー制度については[コチラ](#)

- ・女性研究者の大型研究費獲得支援、海外派遣支援を実施し、計18件の支援を行いました。

令和5年度も多くの支援制度を実施予定です。詳細は後日改めて通知しますので、たくさんのご応募をお待ちしております。

（参考）R4大型研究費獲得支援については[コチラ](#)

（参考）R4海外派遣支援については[コチラ](#)